

**"Porque nosotros no os hemos dado a conocer la potencia y la venida de nuestro Señor Yahshua, el Mesías, siguiendo fábulas por arte compuestas; sino como habiendo visto con nuestros propios ojos su majestad. Porque él había recibido de YAHWEH el Padre honra y gloria, cuando una tal voz fue a él enviada de la magnífica gloria: >>Este es el amado Hijo mío,
en el cual yo me he agradado.<<**

Y nosotros oímos esta voz enviada del cielo, cuando estábamos juntamente con él en el Monte Santo.

'¡Tenemos también la palabra de los profetas más firme, a la cual hacéis bien de estar atentos como a una lámpara que alumbría en lugar oscuro, hasta que el día esclarezca, y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones'!"

"Pero hubo también falsos profetas en el pueblo, como habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente sectas de perdición, y negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos perdición acelerada. Y muchos seguirán sus perdiciones, por los cuales el camino de la verdad será blasfemado.

Porque si YAHWEH no perdonó a los ángeles que habían pecado, sino que habiéndolos despeñado en el infierno con cadenas de oscuridad, los entregó para ser reservados al juicio; y si no perdonó al mundo viejo, mas guardó a Noé, predicador de justicia, con otras siete personas, trayendo el diluvio sobre el mundo de malvados."

"Entiendo primero esto, que ninguna profecía de la Escritura es de particular interpretación."

"Habéis oído cómo yo os he dicho: Voy, y vengo a vosotros. Si me amaseis, ciertamente os gozaríais, porque he dicho, que voy al Padre; porque el Padre mayor es que yo.

**Y ahora os lo he dicho antes que se haga,
para que cuando se hiciere, creáis."**

2 Pedro 1:16-19; 2:1, 2, 4, 5; 1:20; Juan 14:28+29